



Financial Software
Systems™

Brilliant Performance in Financial Technology

COMUNICADO DE PRENSA

Horsham, Pennsylvania
4 de febrero del 2010

BANCO BBVA CONTINENTAL ADQUIERE LICENCIA PARA USAR EL SISTEMA SPECTRUM DE FINANCIAL SOFTWARE SYSTEMS

Banco Continental BBVA (Banco Continental), con sede en Lima, Perú, ha adquirido la licencia del Sistema de Tesorería Spectrum de Financial Software Systems para administrar sus actividades de Tesorería, Mercado de Capitales, Banca Privada y Fondos Mutuos. Banco Continental es el segundo mayor banco del Perú, y uno de los de más rápido crecimiento proveyendo servicios financieros en América del Sur. Banco Continental cuenta con activos de aproximadamente USD 11 mil millones y cuenta con más de 230 sucursales en todo el Perú. El banco es propiedad, en un 46 por ciento, de Banco Bilbao Vizcaya Argentaria (BBVA), con sede en Bilbao, España. BBVA es uno de los mayores bancos del mundo, con activos de más de USD 700 mil millones, y operaciones en más de 40 países. Banco Continental está plenamente integrado con la red global de BBVA.

La licencia de Spectrum para Banco Continental incluye una gama completa instrumentos de divisas, tasa de interés, acciones y derivados. Todas las operaciones de Tesorería y Mercados de Capital se reflejan al instante en los "Blotters" de posición en tiempo real, flujo de caja y gestión de riesgo de Spectrum. Spectrum ofrece chequeos de límites en tiempo real, antes y después de ejecutar el "trade", para ayudar a controlar una amplia gama de riesgos. Spectrum también proporciona un verdadero procesamiento directo (straight-through processing) de todas las transacciones en una base de datos única. Banco Continental utilizará el completo procesamiento de Back-Office de Spectrum, incluyendo: la gestión de flujo de trabajo, la generación impresa y SWIFT de confirmaciones de transacciones y cotejo de confirmaciones por vía electrónica, la producción de pagos por SWIFT y CLS, y la generación de asientos contables para el Libro Mayor.

Además de adquirir la licencia para el sistema central de Spectrum, Banco Continental también adquirió la licencia de Spectrum para el FX Branch Portal de Spectrum (Portal Internet para los negocios de divisas de las Agencias) y los servicios de reporte por Internet Web Reporting Services. Con el FX Branch Portal, las agencias de Banco Continental a través del Perú, serán capaces de conectarse directamente con la mesa de negocios de la Tesorería Central en Lima para comprar y vender divisas en forma de billetes, giros, transferencias y cheques de viajero. Usando comunicaciones seguras a través de Internet, el FX Branch Portal de Spectrum le dará soporte a cientos de sucursales bancarias y miles de cajeros. El Portal, proporciona un marco seguro consistente y controlado para ofrecer servicios de compra y venta de divisas a través de la red de distribución de las agencias. Los servicios de reporte "Web Reporting Services" de Spectrum proporcionan información sobre las transacciones en tiempo real, estado de Pérdidas y Ganancias e información sobre su posición a los clientes del banco a través de la Internet. Los servicios de reporte "Web Reporting Services" de Spectrum es otra herramienta que el Banco Continental utilizará para proporcionar servicios de alto valor-agregado a sus clientes.

Sr. Gastón Peralta, Gerente de Ventas para América Latina y el Caribe de Financial Software Systems señaló: "Con la concesión de licencias de Spectrum a BBVA Banco Continental, Financial Software Systems establece una vez más el gran valor de Spectrum como un amplio sistema de Tesorería y Banca Privada, con la capacidad de adaptarse rápidamente a las cambiantes necesidades del mercado Latinoamericano. Banco Continental BBVA seguirá posicionándose como el líder de mercado en la región. La elección de Spectrum, apoya el principio corporativo: El Cliente como el Centro de nuestra Actividad Empresarial.

Financial Software Systems tiene sus oficinas centrales en Horsham, Pennsylvania, y produce software de Tesorería y Mercados de Capitales para bancos, corredores e intermediarios, administradores de fondos y corporaciones. Financial Software Systems da soporte a muchas de las principales instituciones financieras alrededor del mundo. Si desea información adicional, le rogamos hacer contacto con Leigh Ann Wolfe para Sudamérica al (1) 305-789-6689, James McKeon para Norteamérica al (1) 215 784 1100, Michael Snoek en Londres al (44) 207 709 7766 o Michael Wee para Asia al (65) 6438 3733. También puede hacer contacto con Financial Software Systems en Internet, visitando la página de la firma en www.finsoftware.com.